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Aos cinco dias do mês de setembro de dois mil e sete, após convocação de reunião 
divulgada através de e-mail, reuniram-se no Auditório da Superintendência – Ag- 
Mercês, Avenida Sete de Setembro – Salvador – Ba, os membros da DIRETÓRIA 
EXECUTIVA: Alberto Pereira C. Escariz, Joel Viana de Oliveira, Marco Antonio Paes 
Comandaroba, Edson Spinola Quadros Neto, Luis Batista Felipe Filho. CONSELHO 
DELIBERATIVO: Marconi Nogueira P. dos Santos. CONSELHO FISCAL: Antonio 
Messias Rios Bastos e Mércia de Oliveira Campos. CONVIDADO: Fábio Freitas. O 
Presidente Alberto Escariz deu início à reunião com a pauta: 1- AÇÕES: Citou que até 
o momento entraram na AGECEF-BA, dez processos e solicitou de Sirlene uma posição 
do Dr. Arnaldo da quantidade de processos que chegaram a seu escritório. Sirlene 
informou que o contato já foi mantido mais até o momento não obteve nenhum retorno. 
Todos argumentaram sobre as Ações, citaram exemplos de algumas pessoas que já 
deram entrada e foram favorecidas, deram idéias, e colocaram o seu sentimento a 
respeito do referido assunto. Marcone comprometeu-se em reunir-se com as filiais para 
fazer um levantamento dos empregados, colher toda documentação e subsidiar as ações 
no caso de gestores e filiais. 2- REUNIÃO NORTE E SUL DA BAHIA: Sr.Escariz 
fez um breve comentário do trabalho que o Sr. José Carlos Vieira Filho (Dir. En Feira) e 
Marcos Barreto Lago (Dir. Suplente - Castro Alves), estão executando em suas regiões 
no sentido de apoiar a nova Diretória e intensificou a importância das reuniões 
realizadas no Norte e Sul da Bahia. 3- ENCONTRO DOS GERENTES: Marcone 
ficou com a palavra neste momento para falar sobre as modificações que vão acontecer 
no site da AGECEF-BA: O site passará por uma série de mudanças no sentido de 
manter o associado mais informado, participativo e atraído pelo site e fez uma breve 
demonstração das mudanças, quanto ao Encontro dos Gerentes será elaborada uma 
pesquisa em que os associados deverão responder; Em que local e data deve acontecer o 
encontro? Falou também sobre o Curso de Pós-graduação, será enviado um link para 
todos os associados responderem uma pesquisa que já está com as perguntas elaboradas, 
o objetivo é de identificar os interessados no curso e em qual tipo de curso. Será criada 
também uma rede de relacionamento interno com perguntas tipo: O que o site pode 
fazer para resolver o problema da distância? O que eu gostaria de ver no site da Agecef-
ba? A idéia foi aceita e elogiada por todos os presentes. Sr. Escariz aproveitou para 
justificar a presença do Sr. Fábio Freitas na reunião informando que este trabalho será 
executado pelo mesmo. 4- CAMPANHA SALARIAL: Sr. Escariz colocou que 
algumas pessoas estão cobrando uma posição da nova diretoria sobre a campanha 
salarial 2007, ficou definido que será agendada uma nova reunião para tratarem do 
referido assunto. Nada mais tendo a tratar, agradeceu a presença de todos e deu por 
encerrada a reunião. Eu Sirlene S. Oliveira lavrei a presente Ata que será distribuída a 
todos os representantes da Diretória e Associados. 


